
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

00/SVV/0466 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Bänke am Hauptbahnhof 

 Erstellungsdatum 14.07.2004 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion Die Andere   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

01.11.2000 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung  möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Gespräche mit der Deutschen Bahn AG und den 
Betreibern des Potsdam-Centers aufzunehmen, um die kurzfristige Ausstattung des 
Hauptbahnhofes mit angemessenen Sitzmöglichkeiten zu erreichen. 
 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 

Begründung:  

Zur Zeit befinden sich weder auf der Spange noch in den Gängen zu den Bahnsteigen Bänke 
oder andere Sitzgelegenheiten. Led^lieh auf den Bahnsteigen und in den Restaurants 
befinden sich Sitzgelegenheiten. Vom Bahnsteig bis zur Straßenbahn oder dem 
Bahnhofsausgang entstehen häufig Wege von 300 Metern und mehr, die die Fahrgäste mit 
Gepäck absolvieren müssen. Insbesondere gegenüber älteren Menschen, die längere 
Fußwege nicht mehr ohne Pause laufen können, ist der jetzige Zustand eine Zumutung. 

 
 
 
 
 


